

La République du Centre, 25 juin 2023

C'ÉTAIT SA DERNIÈRE QUESTION...

Mercredi, le président du Sénat, Gérard Larcher (Les Républicains), a rendu hommage à Jean-Pierre Sueur, lors de la séance de questions d'actualité au gouvernement, la dernière pour le sénateur socialiste du Loiret, qui ne briguera pas un nouveau mandat le 24 septembre. « Vingt-deux années au Sénat et sans doute chiffre record de nombre d'heures passées dans les fauteuils de l'hémicycle », a salué Gérard Larcher, avant de céder la parole à Jean-Pierre Sueur, applaudi par ses collègues de tous bords politiques. Il s'est adressé à la Première ministre Élisabeth Borne, au sujet du récent naufrage ayant causé la mort de centaines de migrants au large de la Grèce. « Je demande que la France pèse de tout son poids pour qu'il y ait une politique pour mettre fin au naufrage de ces êtres humains », a-t-il insisté. Jean-Pierre Sueur a conclu son allocution par une leçon d'éthique politique : « Mes chers collègues, il y a des problèmes qu'il faut traiter et qu'il ne faut pas exploiter, surtout quand il y a des centaines, des milliers d'humains qui risquent la mort dans la mer Méditerranée. » C'était sa dernière question... Humaniste, qui honore la République. ■